

Bad Düben

Kurstadt erhält Glasfaser

[20.04.2018] Im sächsischen Bad Düben kann das Unternehmen Deutsche Glasfaser demnächst mit dem Ausbau schneller Glasfaserleitungen starten.

Nach intensiven Wochen der Nachfragebündelung und einer Erweiterung des Ausbaugebiets um einen weiteren Ort und drei Stadtteile, haben sich die Bürger der Stadt Bad Düben im Kreis Nordsachsen für den Breitband-Ausbau durch das Unternehmen Deutsche Glasfaser entschieden. Dafür haben sich nach Angaben des Telekommunikationsanbieters 41 Prozent der Bürger ausgesprochen. „Die Bad Dübener haben uns gezeigt, dass sie ihre Heimat zukunftssicher mitgestalten wollen. Jetzt können wir ihnen dabei helfen – mit dem Infrastrukturausbau reiner Glasfaseranschlüsse bis in ihre Häuser“, meint Michael Kölling, Regional Manager von Deutsche Glasfaser.

„Die letzten Wochen waren schon sehr spannend – auch für mich. Wenn man bedenkt, dass überall über die Digitalisierung gesprochen wird, so gibt es noch viel Arbeit für uns, die Menschen in Sachen Zukunftsentwicklung abzuholen“, sagt Bad Dübens Bürgermeisterin Astrid Münster. Sie sei froh, dass die 40-Prozent-Hürde geknackt werden konnte. „Nun wünsche ich mir einen zügigen Bau, sodass sich vielleicht noch der eine oder andere unentschlossene Bad Dübener nachträglich für den zukunftssicheren Glasfaseranschluss entscheidet.“

(bs)

Stichwörter: Breitband, Bad Düben, Glasfaser, Deutsche Glasfaser